

Mitgliederversammlung am 11. Februar 2009 in Karlsruhe, Hotel Eden, Pyramidensaal

Am Mittwoch, 11. Februar 2009, fand im Hotel "Eden", Bahnhofstraße 19 in Karlsruhe die diesjährige Mitgliederversammlung des Freundeskreises Karlsruhe - Halle e. V. statt.

Neben dem Rechenschaftsbericht der Vorsitzenden, Ingeborg Stadler, gab das für Finanzen zuständige Vorstandsmitglied, Achim Hesse, den Kassenbericht ab. Dieser Bericht wurde im Vorfeld von den Kassenprüfern, Hans Strebel und Alfred Schindler, geprüft. Die Überprüfung ergab keine Beanstandungen.

Dem gesamten Vorstand wurde auf Antrag von Liane Wilhelm Entlastung erteilt.

Bei der anschließenden Neuwahl des Vorstandes des Freundeskreises Karlsruhe – Halle e. V. wurde Frau Ingeborg Stadler erneut als Vorsitzende und Herr Achim Hesse als stellvertretender Vorsitzender, zugleich zuständig für Finanzen gewählt. Ebenso wurden Frau Dr. Bärbel Maliske-Velten und Herr Franz Josef Exner erneut als stellvertretende Vorsitzende in gewählt. Für Frau Monika Bode, die sich nicht wieder zur Wahl gestellt hatte, wurde Herr Ingo Liebe neu in den Vorstand gewählt.

Bei der sich anschließenden Diskussion wurden die Vorhaben des Freundeskreises für das Jahr 2009 vorgestellt und Ideen und Anregungen der Mitglieder beraten und in die Planungen aufgenommen.

Im Anschluss an den offiziellen Teil der Mitgliederversammlung nutzten die Teilnehmer die Möglichkeit zu einem regen Gedankenaustausch in gemütlicher Atmosphäre.

Hier einige Bilder von der Mitgliederversammlung :



Begrüßung durch unsere Vorsitzende, Ingeborg Stadler



Rechenschaftsbericht der Vorsitzenden, Ingeborg Stadler



Bericht des stellvertretenden Vorsitzenden für Finanzen, Achim Hesse



Herr Hans Strebel trägt den Rechnungsprüfungsbericht vor



In der Diskussion informiert Herr Dr. Overbeck über die Vorhaben der Händel-Gesellschaft Karlsruhe im Festjahr 2009

Nette Gespräche schließen sich an:

